

Negocios / Fallecimiento

Despedida. Murió Eduardo Gauna, ex director ejecutivo del Banco de Córdoba y ex vicepresidente de Epec

Además, se desempeñó en varios cargos de la función pública en Córdoba y se especializó en el área de Sistemas y Procesamiento de Datos de la UNC.

13 de febrero de 2025, 12:35

LV Redacción LAVOZ

Compartir



Eduardo Gauna fue vicepresidente de Epec y director ejecutivo del Banco de Córdoba

ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:52

Hoy se conoció la noticia de la muerte de Eduardo Jesús Gauna (13 de octubre de 1961), quien fue director ejecutivo del Banco de la Provincia de Córdoba (2014-2016) y, también, vicepresidente de Epec (2017-2023).

En su paso por la función pública ocupó también otros lugares: en 2005 asumió como director general de la Dirección General de Rentas de la Provincia de Córdoba, cargo que complementó con la función de secretario de Ingresos Públicos de la Provincia hasta 2011.

Entre 2006 y 2007 también se desempeñó como interventor del Registro General de la Provincia. Posteriormente, entre 2011 y 2014, presidió la Agencia Córdoba de Inversión y Financiamiento Sociedad de Economía Mixta.

Gauna era contador público por la Universidad Nacional de Córdoba y docente. Se especializó en el área de Sistemas y Procesamiento de Datos de la UNC. En 2005, como Director del Centro de Computación y Tecnología de Información, lideró la implementación del primer portal web de la Facultad de Ciencias Económicas, reemplazando las páginas estáticas por una plataforma basada en bases de datos relacionales.

Fue profesor asociado por concurso en las Cátedras de Sistemas y Procedimientos Administrativos y Tecnologías de Información I de la Facultad

de Ciencias Económicas UNC. Además, fue investigador y autor de materiales educativos, y desarrolló diversas actividades de gestión en la UNC, como director del Centro de Computación y Tecnología de Información o consejero del Honorable Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Económicas, entre otros.

[Empezar una conversación](#)



Dejanos tu opinión.

Tu comentario nos interesa.



Sé el primero en comentar

Estaba casado con Viviana y tenía cuatro hijos (Florencia, Guillermo, Federico, María Laura y Joaquín) y dos nietas (India y Aria).

La despedida será este jueves 13 de febrero desde las 13.30 en Juan Caruso de Av. Rafael Nuñez. El viernes, a las 9, se partirá al cementerio Parque Lomas de Villa Allende.

Temas Relacionados

Fallecimiento

Lo más comentado



El caso González y la pregunta incómoda que nadie conte...

12 comentarios



La diputada Torres repudió la expulsión de Sonia Cavall...

14 comentarios



Milei contra María Be por los incendios en el sur...

19 comentarios

Más de Negocios

Tecnología
Streaming. La 'app' de Apple TV llega de forma nativa a Android

Por Redacción LAVOZ

Tecnología
Inteligencia Artificial. Google establece centro en Polonia para desarrollar uso de IA en energía y ciberseguridad

Por Agencia AP

Conversación

SEGUIR

[INICIAR SESIÓN](#) | [CREAR CUENTA](#)



Inicie la conversación

TODOS LOS COMENTARIOS

[LOS MÁS RECIENTES](#)



Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS



Milei contra María Becerra por los incendios en el sur: Parec...



Expectativa en el Gobierno de Milei por el dato de inflación...